

BRUTALITES POLICIERES À L'AÉROPORT DE ZURICH CONTRE UN REQUÉRANT D'ASILE NIGÉRIAN REFOULÉ, 7 JUILLET 2011

Source des images: http://www.videoportal.sf.tv/video?id=ce342a44-988c-421d-9083-aafa99a178ee;DCSext.zugang=videoportal_meistgesehen



Arrivé en minibus de la prison. Ce jeune Africain a été emprisonné en Suisse sans avoir commis aucun délit, car demander l'asile n'est pas un délit.



Le jeune Africain, menotté et enchaîné aux pieds comme un criminel dangereux, est emmené sur le tarmac de l'aéroport de Zürich pour être expulsé de force vers Lagos



Huit (8) policiers suisses en train d'embarquer par la force un (1) jeune Africain de 19 ans, les deux mains menottées, et les deux pieds enchaînés.

Aurait-on accepté qu'un ressortissant suisse soit traité de la sorte en Afrique?



Les brutalités : **Matraquage gratuit d'un jeune Africain de 19 ans sans défense.** Rappelons que le jeune homme qu'on est entrain de matraquer a les deux mains menottées, et les deux pieds enchaînés. L'image montre bien la matraque du policier qui est entrain de frapper le jeune homme sans défense.



Le jeune Africain de 19 ans, avec toujours les **deux mains menottées** et les **deux pieds enchaînés** comme un criminel dangereux est finalement dégagé de l'avion.



L'image de cette violence gratuite à l'encontre des jeunes Africains en Suisse est choquante et dégradante. Elle montre **à quel point et comment les jeunes Africains sans défense sont maltraités en Suisse**: Ici un jeune Africain **sans défense**, les **deux mains menottées**, les **deux pieds enchaînés**, est **matraqué**, ensuite **plaqué et maintenu étouffé au sol avec un policier sur lui**, comme s'il cherche à le tuer.

Image très humiliante et choquante. Les policiers usent de brutalité parce qu'ils savent et sont bien conscients qu'ils peuvent même tuer le jeune Africain en toute impunité.

Il n'y aura aucune condamnation de la Suisse, ni aucune protestation d'un pays africain !